

PRESSEMITTEILUNG – 01. Juni 2005

Die Laufszene trifft sich in Euskirchen / LaufCampus veranstaltet Lauftag. Sieger des Transeuropalaufes Robert Wimmer läuft den Decke Tönnnes-Marathon

Mit Robert Wimmer, dem Sieger des Transeuropalaufes von Lissabon nach Moskau, kommt einer der weltbesten Ultraläufer zum ersten Euskirchener Lauftag am 04. Juni 2005. André Hauschke und Andreas Butz vom LaufCampus-Store haben eingeladen und bieten zwischen 8 Uhr am Morgen und 8 Uhr am Abend „ein Programm mit Kulinarischem, Informativen und Sportlichem.“

5036 Kilometer in 64 Tagesetappen, im Schnitt mehr als 78 Kilometer pro Tag, kein Tag Pause, das sind die Parameter des wohl spektakulärsten Langstreckenrennens der Neuzeit. 44 Teilnehmer standen am 19. April 2003 in Lissabon am Start, 22 liefen zwei Monate später am 21. Juni 2003 in Moskau durchs Ziel. Robert Wimmer gewann. Robert Wimmer aus Nürnberg, der seit zwei Jahren für das Team LaufCampus startet, kommt nun am 04. Juni 2005 anlässlich der Eröffnungsveranstaltung des ersten LaufCampus-Stores nach Euskirchen. Doch bevor er sich am Abend zur Pasta-Party mit den Euskirchener Läufern im City-Forum trifft, wird er bei der dritten Auflage des Decke Tönnnes-Marathons mitlaufen. „Dem Decke Tönnnes-Marathon eilt der Ruf voraus, einer der schönsten Mittelgebirgsläufe in Deutschland zu sein. Davon will ich mich am Samstag selber überzeugen“ sagt Robert Wimmer zu seiner Teilnahme am Euskirchener Marathon, der ausnahmsweise am Samstag bereits um 12:00 Uhr gestartet wird und vor dem LaufCampus-Store in der Klosterstraße beginnt. „Der Decke Tönnnes-Marathon ist ein Quasselultramarathon, bei dem das Teilnehmerfeld auf der ganzen Strecke beisammen bleibt und quasselnderweise durch die Eifel läuft“ beschreibt Initiator Andreas Butz den Lauf. Das der Decke Tönnnes-Marathon kein Lauf für Anfänger ist, sagen allein die Streckenparameter aus: 47 Kilometer sind zu laufen und dabei über 900 Höhenmeter der Eifel zu bewältigen. Das Tempo der Gruppe wird dabei kontinuierlich 10 Stundenkilometer betragen.

Doch bereits vor dem Start gibt es Programm für Läuferinnen und Läufer. Der Euskirchener Lauftag startet bereits ab 08:00 Uhr mit einem Läufer-Frühstück. Die Biobackstube Sibylle Ben Said in der Klosterstraße 7 hat eigens nach den Vorstellungen von Lauf- und Ernährungsberater Andreas Butz ein Läufer-Brot entwickelt und wird dieses mit leckeren Beilagen am Samstag erstmals anbieten. Hinsichtlich des Nährwertes soll das Läufer-Brot für die Ansprüche von Ausdauersportlern optimiert sein. Zwischen 10:00 und 16:00 Uhr besteht im LaufCampus-Store zudem die Möglichkeit seine alten Lieblingslaufschuhe per Laufband-Video-Analyse zu testen und auf dem Bildschirm zu überprüfen, wie das eigene Abrollverhalten ist. „Die richtige Ausrüstung kann Verletzungen vorbeugen“, weiß Multisportler André Hauschke aus eigener Erfahrung. Mittags werden die Läufer des Decke Tönnnes-Marathons auf ihre Runde verabschiedet. Den Daheimgebliebenen werden André Hauschke und Andreas Butz ab 16:30 Uhr im City-Forum den Laufclub „Team LaufCampus“ und das Seminarprogramm für das zweite Halbjahr 2005 vorstellen. Zur Pasta-Party ab 18:00 Uhr, veranstaltet vom Party-Service-Lückerath im Bistro des City-Forums, kommen viele bekannte Euskirchener Laufgrößen wie Michael Giefer und Heinz-Bernd Bürger. Wie man munkelt, haben beide wieder neue sportliche Pläne gefasst. Vielleicht werden Sie am Abend darüber berichten. Weitere Infos unter www.laufcampus.com und www.decke-toennes.de.

Pressekontakte:

Andreas Butz, In den Essigbenden 67, D53879 Euskirchen, Telefon: 02251776724,
André Hauschke, Klosterstraße 2, D53879 Euskirchen, Telefon: 022514000.

Bei Rückfragen bitten wir um Ihren Anruf. Gerne können wir Ihnen auch weiteres digitales Fotomaterial in Printqualität zur Verfügung stellen.